



RMC ALUMNI ASSOCIATION INC **L'ASSOCIATION DES ANCIEN(NE)S DES CMR**

George Lundy. George was born and raised in the Montreal area and began his military career at CMR in 1985. After graduating from RMC 1990, he served in the RCN on the West Coast in various ships until being posted to a staff position at Naval Reserve HQ in Quebec City. After releasing from the regular force in 1998, George completed an MBA at the John Molson School of Business at Concordia University while continuing to serve at HMCS Donnacona until 2002. George's first civilian job was with the I.C.E. Group, a manufacturer of specialized heat treatment equipment for the steel wire industry serving a global market. He began as the sales manager then progressed to Group VP conducting business on every continent around the world. In 2009, George transitioned to the electrical industry leading the Canadian division of Eaton's Bussmann division until early 2021 when he assumed the leadership of ASC Engineered Solutions' Canadian business unit. George began as a Director of the RMC Foundation in 2017 fulfilling various roles and is presently Chair of the Board of Directors of the RMCAA.

George Lundy. M. Lundy est né et a grandi dans la région de Montréal, et a commencé sa carrière militaire au CMR Saint-Jean en 1985. Après avoir obtenu son diplôme du CMR en 1990, il a servi dans la Marine royale canadienne sur différents navires de la côte ouest, jusqu'à ce qu'il soit affecté à un poste d'état-major au quartier général de la Réserve navale à Québec. Après sa libération de la Force régulière en 1998, il a obtenu un MBA à la John Molson School of Business de l'Université Concordia, tout en continuant de servir sur le NCSM Donnacona jusqu'en 2002. Il a commencé sa carrière dans le civil à I.C.E. Group, un fabricant de matériel de traitement thermique spécialisé, destiné à l'industrie des fils d'acier au service d'un marché mondial. Initialement directeur des ventes, il a gravi les échelons jusqu'au poste de vice-président de groupe, dans le cadre duquel il dirigeait les activités commerciales sur chaque continent. En 2009, M. Lundy a rejoint l'industrie électrique, où il a dirigé la division canadienne de la gamme Bussmann d'Eaton jusqu'en 2021. Il a ensuite pris la direction de l'unité canadienne d'ASC Engineered Solutions. Il est entré au service de la Fondation des CMR en 2017 comme administrateur, puis y a exercé diverses fonctions. Aujourd'hui, il préside le conseil d'administration de l'Association des ancien(ne)s des CMR.